



**SANIDAD** ■ JORNADAS INTERNACIONALES

# Conseguir audífonos eficaces en entornos ruidosos, gran reto del ámbito audiológico

■ Será uno de los principales temas de la cita científica que reúne a expertos internacionales en Salamanca desde ayer hasta mañana

**ALEJANDRO SEGALÁS**

La VI Jornadas Internacionales sobre Avances en Audiología que comenzaron ayer en la Hospedería del Colegio Fonseca pusieron de manifiesto que el principal reto que tiene el sector de la audiolología es "conseguir audífonos eficaces en entornos ruidosos", según explicó uno de los coordinadores de la cita científica, Enrique López Poveda, junto a José Manuel Gorospe, médico foniatra, el mismo que reconoció que "este tipo de prótesis todavía son deficientes en los contextos ruidosos".

López Poveda explicó en la jornada de inauguración que "los avances en audiolología están por llegar y que no va todo lo rápido que se quiere el paso de la investigación a la clínica".

Esta reunión, que se extenderá hasta mañana, organizada por la Universidad de Salamanca, implicada la Fundación General y el Instituto de Neurociencias de Castilla y León, tiene como objetivo plantear y debatir aspectos críticos en el ámbito clínico o investigador de la audición y sus trastornos; presentar y debatir nuevas tecnologías de diagnóstico y tratamiento y complementar y consolidar la formación de los alumnos del Título de Experto en Audiología de la Universidad de Salamanca.

Por último, López Poveda reiteró que, de momento, la crisis económica no estaba afectando demasiado a las investigaciones en audiolología en Salamanca, debido a que destacó que hay financiación para seguir trabajando en los proyectos en marcha para los próximos dos o tres años.



Jornada de inauguración ayer en Fonseca./GUZÓN

## Un 10% de la población

Enrique López Poveda, director del Título propio de experto en Audiología e investigador del Instituto de Neurociencias de Castilla y León, explicó ayer que un 20% de la población tiene problemas auditivos, según la Organización Mundial de la Salud (OMS), aunque recalzó que un 10% de los ciudadanos tiene una discapacidad auditiva que le impide mantener una buena comunicación.

"En algunos casos, los pro-

blemas auditivos pueden desencadenar en una depresión del paciente por sentirse fuera del colectivo por sus problemas comunicativos", aseguró el científico salmantino, quien aprovechó para manifestar que hay que inculcar a las personas con problemas auditivos que los audífonos no van a conseguir atajar su problema de raíz. "Un cojo sabe que su bastón le ayuda a andar, pero no a correr, pues el audífono hace lo mismo".